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酉

る能力の高い酵母、吟醸麹、低温発酵の技術が飛躍的

に向上し、今日の高品質な吟醸酒が安定して造られる

ようになりました。平成元年当時、酒造技術の発達や

消費の多様化に伴って､様々なタイプの清酒が造られ、

消費者が判断しづらい為、 「清酒の製造品質表示基準」

が定められ、平成2年4月より適用されました。これ

を簡単に説明すると、醸造アルコールが使用されてい

ない酒は純米酒がつく事。通常精米割合は60%以下で

すが、大吟醸は50%以下である。特別と名のつくもの

は、その特別な製造方法を説明表示する。というもの

です。つまり、吟雛酒、大吟醸酒、本醸造酒、特別本

鮫造酒は醸造アルコールが使用されており、純米酒、

純米吟醸酒、純米大吟醸酒、特別純米酒には使われて

いないのです。鮫造アルコールは味の調和を図るため

使用されますが、これは糖蜜など天然物を酵母でアル

コール発酵させ、蒸留によって精製したもので、これ

に対する品質基準はないようです。

清酒は保存性が良くない為、出荷迄に2回低温(約

60℃)加熱殺菌（火入れ)するのが一般的です。これに

よって香味の調和が整い、品質が安定しますが、フレッ

シュな香味が低下しますbそのフレッシュさを生かす為、一
なまし隼

度も火入れしないお酒を｢生酒」と言い、瓶詰時に一回

火入れするのを｢生貯蔵酒｣、貯蔵前に火入れはするもの

の瓶詰め時にしないお酒を｢生詰め酒」と呼んでいます。

酒税法上、清酒とは全く別の区分「その他の醸造酒」
箔くし心

の中に｢濁酒｣つまり「どぶろく」があります。米と米こ

うじと水を原料として発酵させ、こさないものを言います。

清酒メーカーが販売している「にごり酒｣は｢濁酒」とは

違い、清酒は酒税法上「こす｣工程が必要な為、清酒の

もろみを粗ごしするなどの工程が必ず入っています。

清酒は日本酒度によって甘口、辛口をみますが、糖

分の多い酒は比重が大きく、日本酒度はマイナスで表

示され、マイナス値が高い程甘口になります。市販の

清酒の日本酒度は概ね+10～△10の間にあります。

新酒も店頭に並び､日本酒の美味しい季節であります。

料理によってお酒を飲み分け楽しむのも、良いのでは

ないでしょうか。
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囹出席報告

会員 61 （55）名 出Iiド イ17名

出席率 85./15%

前々回 2月1日 （修正出WW*) 9091 %

｜水谷幹事報告’
1）本日例会終了後、 クラブアセンブリーを開催致

しますので理本役員・各委員長は芙蓉の間にお集

まり下さい。その後、理耶役員会を開催致します

ので、理事役員はそのままお残り下さい。

2）次回例会は26日で、 27日（水) IM出席予定の方は

連日となりますが、名古屋マリオッl､アソシァホテ

ルにて16:00より開催致します。

3) 1M開催時のお知らせとお願いが守l.l.IRCよりあり

ました。

☆各クラブ座席指定ありません。 （ご自由にお座り

下さい｡）

☆クラブの枠を取り外しましょう。名刺を少し多め

にご参加下さい。

☆懇親会は、立食形式でご用意させて頂きます。

☆出来るだけ公共交通機関のご利用をお願い致しますろ

☆喫煙コーナーをロビーにご用意いたします。

へ

|宮尾会長挨拶’
日本には古代から連綿と続く酒の文化があります。

｢魏志倭人伝」に倭人は「酒を11首む」とあり、人が亡

くなると､皆が集まり酒を飲み歌い師ったとあります。

そのお酒も、明治時代後半になって清酒の品評会が開

催されるようになると､そこで良い成絨を収めたのが、

吟醸香の際立ったお酒でした。その結果、 1l今賊香を作
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会長テーマ 『感謝』 本紙は再生紙を使用しております。



氏で組織。11月9日、第1回実行委員会開催。12月。｢病

院のご案内」の冊子発行。 4月26日初孫(遠)生まれる。

【明日】2002年2月14日: 1M『地域』Well.com@あい

Chikusa開催。メテリョーワナタリーアのカウンセラー。

彼女は2008年1月東京の小松製作所の海外マーケティン

グ部へ入社。2005年。眼科手術室開設。 2006年：服部

氏推薦。2007年：江口氏・遠山氏推薦。2008年11月。

日本医療評価機構の認定病院。

囮2月理事役員会議題

1）伊藤健文君3ヶ月（診断書）休会願いの件。

2）第2760地区ローターアクト年次大会登録の件。

ホストクラブ：名古屋名城ローターアクト

開催 日： 5月10･ 11日

登 録：全員（登録料は新世代委員会）

3）事務所コピー機とパソコンの件。

4）規定集見直しの件。

5）社会奉仕（警察・消防）表彰の件。
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柵木充明君

2008～2009年度地区青少年安全保護委員会委員

囹卓話“昨日、今日、明日” 会員和田正敏君
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蕊蕊
溌驚蕊

【昨日】 1951年：現在地に父

(道明）が和田医院開設。 1969

年：内科病院へ移行。 1982年

4月：副院長。 11月千種ロー

タリー入会。 1985年：宮尾幹

池田氏推薦。 1990年4月。医

へ

鰯
事のSAA委員長。 （故）池田氏推薦。 1990年4月。医

療法人和親会設立。院長・理事長。 10月（故)成田会長

の副幹事、 1Mフォーラムパネリスト。 11月。父他界。

【今日】 1991年: (故)秋山会長の幹事。小杉氏推薦。

1992年12月：基準看護取得。1994年水野賀績会長･小

山幹事の1M｡ (故）大谷区分代理の補佐幹事宮尾氏と

供に行動。1995年3月。リハビリセンター開設。1997年。

一般・療養病床へ移行。 1997年：松居会長の国際奉仕

委員長、キャンヘルプタイランド奉仕開始。ジョンポール

君のカウンセラー。現在彼はピッツバーグの産業医として

活躍。 1998年4月18日長女結婚。 1999年会長：鴬谷副

会長･田部井幹事。 1999年11月。訪問看護ステーション

設立。2000年3月： （故）中山委員長、 （故)大谷実行委

員長･大口・小山副委員長のもと「RALY2000」開催。

8月牧野氏推薦。11月1M実行委員長に指名され、委員

会を鴬谷氏･石黒氏･二村氏･萩原氏・田部井氏･池田

へ
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ﾐ宮尾 紘司 小林 明 小林英毅 遠山 憲孝 山本英次ミ
ミ 今日もよろしく ！ 紺矢 寛朗 小杉啓彰 吉田 節美吉田 玄ミ
ミ和田 正敏 小山 雅弘久野 峯一 梅の一輪にも暖かさを感じま；＞

ミ 卓話をさせて頂きます 黒須アイ子牧野登志子 すね ＞＞
ﾐ油田 弘佑足立 一郎 松居敬二 三好 親 堀江宏輝 ＞､
ﾐ在田 忠之浅井誠寿 水谷 祥督奥村彰司 ホームクラブご無沙汰しました；＞
ﾐ江口 武史萩原喜代子 大口 弘和佐久間良治 会員誕生日・結婚記念日祝い ＞＞
ﾐ服部 正夫 林 正路 佐野 寛 笹野 義春 ＞、
ミ伊藤三津子加藤重雄 澤田 淳治鈴木理之 ｜ 会》計 ｜ §

| 64.000円 ｜ミ
ミ川端 圭 川浦 忠 竹内 眞三舎人経昭 く
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次回例会 平成20年3月4日(火） 僅良署員表彰（警察・消防）
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